

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR: MÁS DE 11 MILLONES DE LEMPIRAS SON INVERTIDOS EN LA REPARACIÓN DE ESCUELA AGRO TÉCNICA DE ORIENTE



Alrededor de 328 estudiantes serán beneficiados con el proyecto. Más de 166 empleos son generados con la obra.

Para mejorar las condiciones de infraestructura escolar el gobierno central realiza la reparación de la Escuela Agro Técnica de Oriente Reynaldo Salinas López, beneficiando con el proyecto a más de 328 estudiantes en el municipio de Jacaleapa, El Paraíso.

La inversión de la obra asciende a los 11 millones 125 mil lempiras, provenientes de Fondos Nacionales del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).

Los trabajos son ejecutados por el Instituto de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (IDECOAS), con un avance de obra de un 70 por ciento.

Con el proyecto se crean 166 puestos de empleos directos, gracias a las iniciativas de la fuerza de trabajo y generación de empleabilidad en los hondureños.

Manos a la Obra

Según el ministro del IDECOAS, Mario Pineda, la obra consiste en la reparación de infraestructura, sistema eléctrico y sistema de agua potable en tres áreas de este centro educativo.

Los trabajos en el área de aulas son; la construcción de tres aulas para taller, un aula para biblioteca, una cancha multiusos, un quiosco y un canal para la evacuación de agua.



Asimismo, se repara un módulo de dirección, siete aulas, un aula de computación, taller de herramientas, bodega de útiles y sistema eléctrico.

De igual forma se realizan trabajos en el área de hogar tales como; la reparación del módulo de hogar, la construcción de cunetas y un tanque elevado.

Conjuntamente, se repara módulo de polleras, porqueriza, oficinas y bodega en área de ordeño y alimentos y dos tanques elevados.

“Con estos proyectos se pretende contribuir al aumento de la eficiencia y de la calidad del sistema educativo, estamos trabajando en rescatar los centros escolares que por años estuvieron en abandono” manifestó el funcionario.



El director del centro educativo Denis Sosa indicó “teníamos unas instalaciones deterioradas casi en un 80 por ciento en donde los estudiantes estaban inseguros”.

“Este proyecto viene a mejorar las prácticas de ganadería, porcinas, bovinas, aves y también la ampliación de aulas para un internado que viene a fortalecer las relaciones que hay entre la escuela y el productor que es el que nos lleva la comida en la casa” concluyó Sosa.

